

An die

Vertreter der Vereine

Präsidium und Geschäftsstelle
zur Kenntnis**Geschäftsstelle**

Fon +49 681 3879-222

Fax +49 681 3879-236

geschaeftsstelle@sttb.de**Bankverbindung**

Bank 1 Saar eG

IBAN: DE54 5919 0000 0073 2430 09

BIC: SABADE5S

www.tischtennis.saarlandfacebook.com/ttsaar**Corona - Information zum aktuellen Spielbetrieb**

25.11.2021

Liebe Vereinsvertreter,

der STTB hat sich sowohl intern als auch mit den anderen Landesverbänden in einer Videokonferenz am heutigen Donnerstag zur aktuellen Situation abgestimmt. Während leider in anderen Landesverbänden aufgrund der aktuell geltenden Verordnungen der Spielbetrieb eingestellt werden muss, kann es derzeit im Saarland grundsätzlich (unter Einhaltung der Regelungen) weitergehen.

Die Regelungen wurden seitens der Politik verschärft und es gilt nun die sog. „2G-Regelung“ für Sport im Innenbereich. Davon ausgenommen sind Schüler/innen, die im Rahmen des Unterrichts an regelmäßigen Testungen teilnehmen (siehe auch FAQ des LSVS auf unserer Homepage). Weiterhin haben wir den Vereinen ab einer Inzidenz von 200 freigestellt noch ausstehende Spiele unbürokratisch in das Jahr 2022 zu verlegen. Trotzdem fanden am vergangenen Wochenende mehr als 50% der angesetzten Spiele statt. Aus diesem Grund hat das Präsidium den zuständigen Ausschüssen empfohlen diesen Weg bis zum 31.12.2021 weiterzugehen (Hinweis: Spiele der Vorrunde dürfen grundsätzlich auch noch nach dem 11.12.2021 stattfinden, sofern sich die Vereine auf ein Datum einigen können.). **Der allgemeine Mannschaftsspielbetrieb wird somit nicht ausgesetzt.**

Das Präsidium wird sich gegen Ende des Jahres noch einmal beraten und das Vorgehen für den Rückrundenstart im Januar (sofern laut Verordnung des Saarlandes möglich) besprechen.

Weiterhin hat das Präsidium den zuständigen Ausschüssen empfohlen Großveranstaltungen im Individualspielbetrieb (Landesmeisterschaft Senioren / Jugend 2021) auf das kommende Jahr zu verschieben. Die Ausschussvorsitzenden sind dieser Empfehlung gefolgt. Seniorenwart Hermann Haas hatte bereits Anfang der Woche die Vereine der gemeldeten Spieler kontaktiert und die Verschiebung mitgeteilt. **Der STTB Individualspielbetrieb wird somit erst 2022 stattfinden.**

Für weitere Fragen steht die Geschäftsstelle zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen

Werner Laub

STTB Präsident